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Новая хоккейная  
коробка

В Первом микрорайоне заверше-
на замена бортов хоккейной коробки. 
Старые деревянные борта заменены на 
современные стеклопластиковые, уста-
новленные на долговечной сварной ме-
таллической раме. За воротами установ-
лено защитное сетчатое ограждение из 
сетки-рабицы. Хоккеистам и фигуристам 
зимой удастся по достоинству оценить но-
вый корт. Рассматривается возможность 
устройства в следующем году нового по-
крытия для ледовой арены с целью его кру-
глогодичного использования. 

Выборы прошли, 
 работа продолжается

13 сентября, впервые после 2003 
года, в Ленинградской области прош-
ли выборы губернатора. Убедитель-
ную победу в первом туре одержал 
Александр Дрозденко с результатом 
82,1% голосов. Губернатор поблагода-
рил всех, кто помогал ему в этой изби-
рательной кампании. В первую очередь 
жителей области, которые пришли на 
выборы, президента В.В. Путина, обще-
ственные объединения, организации и 
предприятия, поддержавшие его канди-
датуру. С октября губернатор планирует 
начать изменения в своей команде.

– Нам нужны профессиональные ме-
неджеры, а не только хорошие люди. Ко-
манда губернатора должна быть более 
эффективной. Время изменилось и нам 
надо работать быстро.

Уже в этом году губернатор собирается 
ввести показатели оценки работы адми-
нистраций районов, городов и поселений. 
Итоги работы будут проводить ежемесяч-
но – это будет стимулировать работу и 
служить основанием для премирования и 
депремирования. 

«Кросс наций – 2015»

Ежегодные всероссийские соревнова-
ния по бегу привлекли на берег Невы бо-
лее 70 участников. Самой младшей участ-
нице Анжелике Зимовец – 6 лет, а самому 
старшему Юрию Шарикову – 62 года. От-
метим семью Галичихиных: глава – Юрий 
и его сыновья Глеб и Константин – заняли 
каждый 1 место в своей возрастной ка-
тегории, а младший Савелий 2009 года 
рождения достойно выступил на дистан-
ции 500 метров. Среди других возрастов 
отметим победителей Алину Фоминову, 
Никиту Сироткина, Тимура Нурниязова, 
Сергея Разгуляева и Азиза Боронова. Бы-
стрее всех километровую дистанцию пре-
одолел Александр Задорин – за 3,18 сек.

 В кратчайшие сроки был построен 
новый универсальный стадион на тер-
ритории школы. Теперь учащиеся смогут 
бегать по беговой дорожке различные 
дистанции, играть в футбол, волейбол и 
баскетбол одновременно на разных пло-
щадках. Установлены кресла для трене-
ров и запасных, а также гимнастические 
снаряды. 

Напомним, что впервые 
тему стадиона поднял Алек-
сей Игонин на встрече с 
Александром Дрозденко, а 
глава администрации Всево-
ложского района Владимир 
Драчев определил место 
для ее размещения в райо-
не – именно на территории 
нашей школы, куда структу-
ры ОАО «Газпром» выделили 
средства для строительства 
многофункционального ста-
диона.

В воскресенье торже-
ственная часть открытия 

началась с выступления танцевального 
коллектива «Азарт», затем на поле вышел 
персонаж святого благоверного Великого 
князя Александра Невского, который по-
здравил свердловчан – победителей раз-
личных турниров, в том числе школьную 
спортивную команду по хоккею в вален-
ках, участников многочисленных район-

ных и школьных соревнований, ребят из 
секции бокса под руководством тренера – 
преподавателя первой категории Мухтара 
Журеровича Имангожина, обучающихся в 
секции вольной борьбы – тренер Виктор 
Степанович Артёмов, спортсменов-кара-
тистов – тренер обладатель чёрного по-
яса второй дан Роман Сергеевич Никитин, 

и других.
Затем символический 

первый гол в новенькие 
ворота забил экс-капитан 
«Зенита» Алексей Игонин 
в составе команды Вла-
димира Драчева, Валерия 
Тыртова и Александра Пав-
ловича. После торжествен-
ного перерезания крас-
ной ленточки начались 
соревнования семей пер-
воклассников «Папа, мама, 
я — спортивная семья» с 
призами от администрации 
Свердловского городского 
поселения и мини-футбол.

Депутаты МО «Свердловское городское поселение» Винер Хазиев и Алексей 
Игонин стали инициаторами установки данного спорткомплекса, который явля-
ется лицензированным для официальной сдачи нормативов ГТО. Показательные 
выступления спортсменов продемонстрировали возможности при регулярных 
занятиях на брусьях и перекладине. Молодые ребята крутили «солнышко», дру-
гие связки и вращения (даже держась за перекладину только одними ногами), 
легко выполняли выход силой на обе руки, стойки на руках и другое.

На открытии присутствовали ветераны Вооруженных сил спецназа, мастера 
спорта и приглашенные лица. Чемпион мира по смешанным единоборствам Ан-
дрей Семенов: «Разработкой данной площадки занимался университет физкуль-
туры, спорта и здоровья имени Лесгафта. Здесь есть все – гимнастические сна-
ряды, скамьи, прыжковая яма и беговые дорожки». Гвардии подполковник ВДВ 
Юрий Балабан: «Очень рад, что у современной молодежи появляются такие пло-
щадки. Вам осталось только пользоваться этим, развиваться – а это не только 
за компьютером сидеть. Ведь умные ребята должны быть физически крепкими». 

Глава МО Валерий Тыртов высказался за то, чтобы жители Новосаратовки 
активно использовали эту спортплощадку, подаренную муниципалитетом на 
250-летие деревни Новосаратовка, чтобы через год они смогли показать достой-
ный результат их занятий на таких же показательных выступлениях.

ГТО – полноценная программная и нормативная основа физического воспи-
тания населения России, нацеленная на развитие массового спорта и оздоров-
ление нации, – с 2017 года станет обязательной, и ее результаты будут учиты-
ваться при поступлении в вузы. 

Новосаратовский кроссфит
В тот же день открылась уникальная спортивная площадка для занятий кроссфитом и сдаче норм  

Всероссийского физкультурно-спортивного комплекса «Готов к труду и обороне» в Новосаратовке.

Новые  
возможности 
для занятий  

спортом
Глава администрации района  

Владимир Драчев 13 сентября уча-
ствовал в торжественном открытии  
нового пришкольного стадиона  
в Первом микрорайоне.
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Жизнь посёлка 

– При каждой встрече с вами 
видим ваше жизнерадостное на-
строение. Как у вас дела, Евгений 
Александрович?

– Хорошо. Но всегда есть что улуч-
шать. В поселке имени Свердлова 
растет рождаемость, и здесь нужны 
«узкие детские специалисты». Рас-
сматриваем возможность, чтобы в 
Краснозвездинскую поликлинику 
один раз в месяц приезжали из Всево-
ложской больницы педиатры: лор, ор-
топед, окулист и невролог. Очень по-
могло бы выездное УЗИ детей первого 
года жизни. С нового года планируем 
начать работу детской неотложной 
скорой помощи с базой в поликли-
нике, а не во Всеволожске. Это очень 
хорошо, потому что позволит планово 
обследовать детей.

Активно строятся и сдаются дома 
в поселке, въезжает много новых жи-
телей. Поликлиника обязана их об-
служивать, как и тех, кто не прописан 
здесь, а имеет полис обязательного 
медицинского страхования. Это очень 
большое количество. На самом деле 
уже есть дополнительная ставка пе-
диатра.

– Что скажете о своей депутат-
ской деятельности?

– Много хлопот с этим прибави-
лось. По роду своей деятельности 
общаюсь тесно с жителями. А теперь 
еще задают вопросы не только меди-
цинского характера. Но мне есть что 
сказать. Мы с депутатом из соседне-
го округа Второго микрорайона На-
тальей Ивановой выделили финан-
сирование за счет нашего лимита из 
бюджета Свердловского поселения 
на благоустройство парка для ката-
ния на роликах, велосипедах и пр. 
Сейчас уже все готово – асфальтовые 
дорожки, ограждение, и даже трава 
взошла. Стало очень красиво. Но вы 
не представляете, в какой борьбе все 
это рождалось. Ведь были желаю-
щие построить здесь между домами 
магазин. Но это же постоянный шум, 
погрузка-разгрузка, неизвестно, на-
сколько бы они были чистоплотны. 
Жители испугались. В общем, всем 
миром отстояли парк для детей. Пла-
нируем еще скамейки там поставить. 
Скоро будем рассматривать бюджет 
на 2016 год. В следующем году рас-
считываю, что удастся выбить финан-
сирование благоустройства террито-
рии для жителей домов 47 и 52.

Есть еще одна глобальная про-
блема, которую нужно решать, – это 

подвалы домов Второго микрорайо-
на, но этот вопрос требует серьезного 
финансирования. Также необходимо 
продолжать благоустройство терри-
тории, решить проблему стоянок ав-
томобилей и прочее.

Много хорошего сделано всеми 
для пос. им. Свердлова, хочется удер-
жать набранный темп, и люди видят 
положительные сдвиги. И что во вто-
рой школе открылся первый класс, и 
детский сад районные власти обнови-
ли к сроку, как и обещали, и ремонты 
идут в поселке полным ходом.

– Как отдыхаете?
– Летом был в отпуске – съездил на 

могилу к родителям. Ехал на машине 
с крестником, ему 17. Так он всю до-
рогу в телефоне сидел, я не выдержал 
и, когда проезжали Валдай, отобрал 
мобильник: смотри, какая красота! 
Дорога и в районе Челябинска живо-
писная. Заехали в имение Лермонто-
вых – в прошлом году было 200 лет со 
дня рождения поэта.

Летом осуществил свою юноше-
скую мечту – купил мотоцикл. Наш 
отечественный «Урал» с коляской за 
9 тысяч рублей. Он хоть и старенький, 
но заводится нормально. В лес за гри-
бами ездить – самое то. 

Лучшая награда для врача – это здоровые пациенты
Когда к середине дня приостановился поток маленьких посетителей в кабинет 

участкового врача-педиатра Краснозвездинской поликлиники Евгения Чекирева, 
на приеме оказался корреспондент газеты «Невский берег».

В Краснозвездинской поликлинике Евгений Чекирев 
работает с 2009 года. Обычно дети не любят посещать 
больницы и боятся врачей, но на прием к Евгению Алек-
сандровичу маленькие пациенты спешат с радостью, 
ведь к каждому ребенку он относится с добротой и вни-
манием. 

Родился Евгений Чекирев в селе Табаковка Пензен-
ской области, в многодетной семье. Чтобы прокормить 
четверых сыновей, родители трудились не покладая рук 
на заводе по производству сыра и масла. Отец семей-
ства, Александр Александрович Чекирев, работал там 
механиком, а мать, Полина Федоровна, – рабочей. Дет-
ство Евгения мало чем отличалось от детства любого 
ребенка 60-х годов. С юных лет приходилось много тру-
диться – так уж было принято в деревне.

– Детство было не простым, – вспоминает Евгений 
Чекирев, – у нас был большой огород и сад в двадцать 
яблонь, нужно было помогать родителям по хозяйству: 
поливать, пропалывать, удобрять. Никто не отлынивал – 
понимали, что это друг для друга, для семьи. Не удиви-
тельно, что в школе Евгений был одним из лучших учени-
ков, помогал младшему брату и старался не отставать от 
старших. Отец, в Великую Отечественную защищавший 
Прибалтику, с детства воспитывал в сыновьях доброту и 
гуманность. В свободное время играм в «войнушку» ре-
бята предпочитали спорт: играли в хоккей, футбол, во-
лейбол. А по вечерам катались на отцовском мотоцикле.

– Самым страшным наказанием для нас было отлуче-
ние от мотоцикла, – улыбается Евгений Александрович, 
– впрочем, такое случалось редко, так как вели мы себя 
прилежно и ответственно.

Не удивительно, что в школе Евгений был одним из 
лучших учеников, помогал младшему брату и старался не 
отставать от старших. Видя добрый характер сына и его 
интерес к естественным наукам, мать посоветовала ему 
стать врачом. Поступив в Ленинградский педиатрический 
медицинский институт, первое время была одна учеба. 
Главным предметом, естественно, была анатомия. Заня-
тия по ней начинались с раннего утра, поэтому уже в 7.45 
Евгений был в коридоре возле учебного кабинета – вдыхал 
запах формалина, перечитывал учебник, шепотом повто-
ряя латинские названия мышц и костей, связок и суставов.

На втором курсе стало полегче, появилась возмож-
ность подрабатывать в свободное время. Евгений вы-
брал для себя работу санитара в родильном доме при 
институте. Там, видя чудо рождения новой жизни, слезы 
радости и улыбки отцов и матерей, он пообещал себе от-
дать все силы, чтобы эта радость не померкла со време-
нем, чтобы дети были здоровыми и счастливыми.

Работая в Ленинграде участковым врачом в 11-й дет-
ской поликлинике, после рождения своей второй дочери 
Евгений Александрович перешел в отделение неотложной 
помощи – работа гораздо тяжелее и ответственнее, но 
платили там больше. Именно в «неотложке» Евгений за-
калился и стал по-настоящему классным специалистом. 
За 32 года работы врачом он не раз сталкивался с деть-
ми, находящимися в критическом состоянии, и успешно 
реанимировал их, сохранив много юных жизней.

Стоит сказать, что в те времена в «неотложке» было 
мало фельдшеров и зачастую доктор выезжал один. Даже 
банальный укол превращался в непростую задачу – ре-
бенка попросту было некому подержать. Приходилось 
самому уговаривать ребят, успокаивать их. Этот опыт на-
учил его находить общий язык с каждым ребёнком, неза-
висимо от возраста. Тем временем дети подросли, появи-
лись внуки, но Евгений Александрович не собирается на 
покой. Наоборот, появление в доме маленьких сорванцов 
напомнило ему, что многим детям еще нужно помочь.

Лучшая награда для врача – это здоровые пациенты, 
которые все реже приходят на прием.

Кирилл ВОРОНИН

 Утром, незадолго до Дня учителя, на новой площад-
ке мы встретили Нину Александровну с корзинками, 
полными грибов.

– В доме номер 50 я прожила 40 лет. Здесь во дво-
ре вначале стояло газовое оборудование и решетка, а 
вокруг была такая слякоть и грязь. Но сейчас сделали 
такой порядок и чистоту. За последние годы все силь-
но преобразилось в поселке – в любую погоду можно 
спокойно пройти по чистой улице, скамеечки удобные. 
И люди тоже меняются – нигде не увидишь валяющих-
ся мусорных мешков, как во Всеволожске, например. 
Я много проработала в школе. Моим первым ученикам 
сейчас по 60 лет. Какие хорошие ребята. Вот, например, 
Володя Прокофьев.

19 сентября в КДЦ «Нева» прошел кон-
курс-выставка «Щедрая осень» для са-
доводов-любителей. Участники выставки 
совершенно по-разному проявили себя в 
оформлении своих экспозиций. Были здесь 
цветы, овощи, фрукты, соленья, заготовки 
салатов. 

Пока подводились итоги конкурса, свои 

выступления зрителям подарила Татьяна 
Осокина. Итоги конкурса: в номинации 
«Щедрый урожай» победителем стала 
Пыршева Тамара. В ее экспозиции были 
представлены различные овощи, фрукты. 
Тут тебе и кочан капусты, изображающий 
бабушку, и прекрасный цветок из огурцов и 
патиссонов, и кабачок в виде дракона.

 В номинации «Самое оригинальное 
оформление экспозиции» победила Фе-
дуленко Марина. Марина Ивановна на вы-
ставку не только принесла овощи со своего 
участка: перец сладкий и горький, морковь, 
свекла, картошка, огурцы, но и нарисовала 
натюрморт, на котором были изображены 
эти овощи.

А Ирина Павлова победила в номинации 
«Витаминная кладовая». Сколько различ-
ных банок и баночек было на столе! Салаты, 

лечо, аджика, соленые огурцы и овощное 
ассорти, варенье из садовой малины, ком-
поты. Еще Ирина разводит кур, к сожале-
нию, на выставку она не смогла привезти 
птиц, но домашнее яйцо привезла.

Победителям конкурса были вручены 
грамоты и ценные подарки, а зрителей по-
сле окончания выставки победители уго-
стили своими товарами. Так что довольны-
ми остались все.

Надежда СМОКОТОВА

Конкурс садоводов

Внуки Чекирева обновляют мотоцикл
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 Впервые в детском садике Второго микро-
района проводится утренник, посвященный 
Дню воспитателя и всех дошкольных работ-
ников, отмечаемый 27 сентября. Заведующая 
Анна Геннадьевна ЯНКОВСКАЯ:

– Родители перед на-
чалом учебного года 
переживали, будет ли 
полноценно работать наш 
садик, сначала экскурсию 
проводили по террито-
рии, а потом уже приводи-
ли своих детей. Сейчас у 
нас красота стала – новое 
оборудование установле-
но, взошла посаженная 
трава. Дети и родители 
довольны. На праздник 
сегодня как детей подготовили, все пришли наряд-
ные – даже сразу их было и не узнать. Как здорово 
выступили все. Ведь все эти медальки воспитате-
лям и украшения по залу делали дети! А родители 
еще создали стенгазеты. Спасибо им!

Евгения Михайловна СУКАЧЕВА – младший 
воспитатель группы «Лопотушки»

– 30 лет назад 
я привела своего 
ребенка в детский 
сад, да так и оста-
лась здесь рабо-
тать. Ведь дети – 
они придают такие 
силы! У меня самой 
двое детей и четыре 
внучки. Занимаюсь 
с ними – вожу по 
театрам и музеям. 
Детям очень при-
ятно сейчас играть 
на чистой площад-
ке с новым обору-

дованием. Нынешнее поколение, на мой взгляд, 
отличается меньшей усидчивостью, но большей 
грамотностью. Вот они как ловко с телефонами 
управляются. Буквам бывает сложнее научить, чем 
работой на компьютере.

Коллегам желаю здоровья, хорошего настрое-
ния, все стараются и пусть у них все получается!

Ольга Сергеевна 
КУЗЬМИНА – воспи-
татель группы «Ло-
потушки»

У нас династия – 
мама проработала 39 
лет младшим воспи-
тателем, бабушка ра-
ботала 10 лет на кухне, 
я и не представляла 
себе жизни вне сади-
ка – я здесь выросла. 
Дети очень сильно 
вдохновляют. Хотим, 
чтобы они выросли достойной сменой. Ведь им 
здесь жить – мы живем в поселке, всех родителей 
знаем. Дети радуют и удивляют. Вот недавно инте-
ресную фразу сказали: «Я хочу лечь спать наверху 
(на верхней кровати), как в поезде».

День работников  
дошкольных учреждений Предприятия посёлка имени Свердлова 

– В нашей коллекции уже 
около двухсот уток, пред-
ставленных различными 
странами. Партнеры и дру-
зья знают, что мы их коллек-
ционируем, – привозят ото-
всюду.

Если говорить о серьез-
ном, то без малого десять 
лет мы занимаемся разви-
тием данной территории. 
Задача компании – подгото-
вить площадку для комфортной работы 
инвестора, то есть собрать необходи-
мый комплект документации, устроить и 
содержать в порядке подъездные пути, 
технические коридоры и прочее. А также 
увязать интересы всех резидентов «Утки-
ной заводи», обеспечить спокойные вза-
имоуважительные условия «совместного 
проживания». Территория разделена на 
три основных кластера: зона пищевого и 
фармацевтического производства, зона 
логистики и лёгкого производства, ри-
тейл-зона – большие магазины формата 
«гипер».

Маркетинговой концепцией про-
екта занимались известные консуль-
танты: Knight Frank, «Магазин Магази-
нов», Colliers International и «Практис».  
Созданием Мастер-плана территории 
занимались английские архитекторы 
Benoy, планом размещения инженер-
ных сетей – американская компания 
«М-корпорейшен». Проект планировки 
территорий делал АрхиГрад. Мы пыта-
лись работать не столько со звучными 
компаниями, а с определёнными про-
фессионалами рынка. Так иностранные 
консультанты и проектанты 
дали профессиональный 
стратегический план разви-
тия наших территорий. Вна-
чале мы хотели разместить в 
«Уткиной заводи» несколько 
крупных организации, но в 
2008 году пришел кризис – 
было принято решение о ре-
ализации земельных лотов 
«под продавца», были убра-
ны ограничения по объемам 
сделок. Затем ситуация по-
менялась, а после событий 
2014 года активно стали 
появляться фирмы, занима-
ющиеся пищевым производ-
ством. Правительственная 
программа импортозаме-
щения набирает обороты. 
Также есть организации, ко-
торые переезжают, потому что им стано-
вится дорого платить за аренду в центре 
города. А кому-то нужно расширять про-
изводственные мощности.

Большинство организаций, которые 
приобрели здесь земельные участки, на-
ходятся либо в стадии проектирования, 
либо строительства. Но есть те, кто уже 
работает. Отмечу тепличное на 30 гекта-
рах – они выращивают салаты «Лидер-
фреш». В мае начал свою работу склад-
ской комплекс крупнооптовой компании 

по продаже напитков «Неско СПб». Из 
известных марок – это «Х5 ритейл групп» 
(владельцы магазинов «Пятерочка», «Ка-
русель» и «Перекресток»), финский произ-
водитель хлебобулочных изделий FAZER, 
«СВМ-терминал» – имеют сеть магазинов 
крепежных изделий, предприятие «Ма-
стер Макс» по производству маркизов, 
«Санкт-Петербургская куриная компания» 
занимается хранением и переработкой 
куриных полуфабрикатов, и многие дру-
гие, в том числе местный производитель 
кондитерских изделий «Каролина». В 
«Уткиной заводи» расположилось пред-
приятие по производству высокоточных 
обучающих тренажеров для морских ис-
пытаний «МИК «Аква-Сервис».

Все предприятия рассчитывают на то, 
что работать у них будут жители близ-
лежащих населенных пунктов. Через 

полтора-два года вы увидите целый бу-
кет объявлений о новых вакансиях. 

Поселок имени Свердлова нравится 
своим расположением: рядом с крупным 
мегаполисом удобный транспортный 
узел – Кольцевая автодорога, нераз-
водной Вантовый мост через Неву. Со-
гласно планам развития города и обла-
сти к территории Уткиной заводи будет 
продлен Дальневосточный проспект, 
а Покровская дорога будет соединять 

Новосаратовку с Мурманским шоссе, 
дублируя КАД. Хочу отметить, что руко-
водство Свердловского поселения силь-
но шагнуло вперед. Хорошо разработан 
Градостроительный план. Когда проект 
только начинался, было очень тяжело, 
помимо того, что для нас это все было 
внове, так еще и не было взаимодей-
ствия между двумя субъектами федера-
ции, на границе которых мы находимся. 
Долго не могли подключиться ни к воде, 
ни к канализации. Однако с приходом 
губернатора Ленинградской области 
Александра Дрозденко и губернатора 
Санкт-Петербурга Георгия Полтавченко 
взаимоотношения регионов стали кон-
структивнее, и всем стало намного про-
ще работать. Нам удалось разработать и 
согласовать подключение к Водоканалу, 
областные электрические сети ЛОЭСК 

активно включились в со-
вместную работу, газ на тер-
риторию подведен. Уверен, 
что строительство жилых 
комплексов даст новый тол-
чок к развитию территории.

– У вас еще остались 
непроданные участки 
земли. Каких инвесторов 
вы приглашаете? 

– В первую очередь  
отечественные предприятия 
с экологически не опасным 
производством. Кому нужна 
городская инфраструктура 
и удобное транспортное со-
общение. Большинство по-
купателей – наши «старые» 
клиенты или их друзья по 
рекомендации. Даже ре-
кламой сейчас не пользу-

емся. Мы не торопимся. Уверены, что 
будут востребованны новые форматы 
торговли. Надеемся, что именно у нас в 
перспективе откроется большой аутлет-
центр по продаже товаров массового 
спроса – одежды, обуви, аксессуаров 
с большими скидками. Низкие цены в 
них достигаются тем, что производится 
большой объем товаров старых коллек-
ций. Это сейчас очень популярный вид 
магазинов в Европе. 

Точка роста –  
«Уткина заводь»

В северной части Свердловского городского поселения, 
примыкая к Кольцевой автодороге, по обе стороны неболь-
шой речки Утки расположилась территория ООО «Управ-
ляющая компания «Уткина заводь девелопмент». Деловой 
разговор с директором Денисом Гладышем состоялся в 
офисе на фоне коллекции игрушечных уток со всего мира.

В районе Уткиной заводи расположено Братское захоронение 
советских воинов, рабочих совхоза и ленинградцев, погибших 
во время ВОВ (в районе совхоза «Красный октябрь»)
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День учителя

  1 сентября 2015 года за парты 
сел её десятый по счету 1-а класс. 
Среди суеты праздника, шаров и 
цветов вспомнится вдруг и самый 
первый выпуск, и дети, которые 
уже давно стали взрослыми, и 
пролетит перед глазами напол-
ненная заботами, уроками, книга-
ми, радостями и тревогами уди-
вительная учительская жизнь…

 Когда-то сама Нина Анато-
льевна училась в нашей школе, 
потом окончила Ленинградский 
педагогический университет им. 
А.И. Герцена и сразу пришла ра-
ботать в школу. Ежедневно в тече-
ние тридцати четырех лет личным 
примером Учитель с большой бук-
вы с первых школьных дней вос-
питывает в детях любовь к своей 
малой родине, родному краю, 
учит трудиться по-настоящему, 
учит дружить и быть верными дан-
ному слову, быть ответственными 
и уметь жить в коллективе, уважая 
других людей.

 Требовательный, принципи-
альный, но справедливый и чут-
кий педагог, Нина Анатольевна 
всегда находит общий язык с 
родителями, коллегами, детьми. 
Классы Нины Анатольевны в тече-
ние многих лет традиционно ста-
новятся лидерами общешкольных 

дел, соревнований и конкурсов, 
победителями предметных олим-
пиад.

 Нина Анатольевна – мастер 
своего дела, открытый всему но-
вому – технологиям и стандартам, 
– имеет грамоты за добросовест-
ный многолетний труд, является 
наставником молодых, человек, 
уважаемый в коллективе детей и 
взрослых, вырастивший не одно 
поколение жителей нашего по-
селка.

 В последнее время в педаго-
гическом сообществе обсуждает-
ся профессиональный стандарт 
педагога. Каким должен быть учи-
тель?

 С уверенностью можно ут-
верждать, что прежде всего 
учитель должен осознавать ко-
лоссальную ответственность за 
свой труд, за каждый свой урок, 
за каждое слово. Безусловно, 
учитель должен быть професси-
оналом, увлеченным и постоянно 
совершенствующимся, с верой и 
любовью относящимся к каждому 
ребёнку. Ученикам Нины Анато-
льевны повезло – у них такой учи-
тель уже есть!

МОУ «СОШ «Свердловский 
центр образования»

Учитель! 
Перед именем твоим позволь
Cмиренно преклонить колени!

 С восхищением и благодарностью к учителям и вос-
питателям поздравляем всех работников образования с 
Днем учителя и Днем воспитателя и всех дошкольных ра-
ботников. Все мы были маленькими, и благодаря ответ-
ственному отношению воспитателей, нянечек, учителей 
начальных классов и средней школы, преподавателей учи-
лищ и вузов мы достигаем успеха. Знаем, как вам бывает 
нелегко, когда не хватает поддержки, но всегда в группе, 
в классе есть талантливые дети, ради которых надо вести 
занятие изо всех сил. Желаем, чтобы все ваши ученики 
были талантливы и окрыляли вас своими успехами. Здо-
ровья вам и счастья! Спасибо вам большое! 

Глава МО «Свердловское городское поселение»  
Валерий ТЫРТОВ

Глава администрации МО «Свердловское городское 
поселение» Александр ПАВЛОВИЧ

В сентябре 
юбилейные даты 

отметили:
85 лет – Бурлакова Антонина Пе-

тровна, Андреева Антонина Никола-
евна и Пилилян Рузалия Степановна;

80 лет – Соловьева Зоя Ивановна и 
Шагина Эмилия Ивановна;

75 лет – Леканова Лариса Ильи-
нична, Пашкова Екатерина Иванов-
на, Пятакова Мария Павловна, Заха-
рова Мария Григорьевна, Путякова 
Нина Александровна, Ртищева Люд-
мила Михайловна, Тимошенко Зина-
ида Федоровна.

Поздравляем с юбилеем: Звягин-
цеву Штефанию Константиновну, 
Поликарпову Евдокию Ивановну, 
Анисимова Анатолия Алексеевича, 
Журавлеву Светлану Леонидовну, 
Чирко Валентину Александровну

Совет ветеранов,  
совет депутатов и администрация 

МО «Свердловское городское  
поселение»

Наши  
поздравления

19 сентября заместитель гене-
рального директора ЗАО «Племен-
ной совхоз Приневское» по социаль-
ным вопросам ДИКАРЕВА Любовь  
Михайловна встретила 60-летний 
юбилей. Более 
35 лет она отдала 
родному предпри-
ятию, избиралась 
депутатом сове-
та депутатов МО 
« С в е р д л о в с к о е 
городское посе-
ление». От всей 
души поздравля-
ем Любовь Михай-
ловну и желаем самого наилучшего!

1 октября в России 
отмечают праздник 
мудрости и доброты 
– День пожилого че-
ловека. В преддверии 
праздника творче-
ские коллективы КДЦ 
«Нева» посетили дом-
интернат для пожилых 
людей, где показали 
небольшой концерт. 

«Сударушкам» – 20 летБлагодарность от жителей дома № 8
Среди жителей дома много шахтеров по программе переселения с Севера. 

Гостеприимство местных жителей поселка имени Свердлова нас вдохновило. По-
степенно жильцы-активисты обустраивали двор, завозили землю, озеленяли, са-
жали цветы, а с увеличением личного автотранспорта появилась необходимость 
в расширении автостоянки. 

Помощи от предыдущих депутатов мы не получали. В сентябре 2014 года на 
выборах в местный совет большинство жителей нашего дома проголосовали за 
Валерия Александровича Тыртова. Предвыборных наказов от жителей было мно-
го – это замена труб большого диаметра горячего водоснабжения и отопления, 
установка детской площадки, благоустройство придомовой территории, авто-
стоянка, изменение генплана по строительству жилого комплекса на площади, 
прилегающей к дому № 8.

Прошел всего лишь один год, и мы видим результат. В выборе своего депутата 
мы не ошиблись – наказы избирателей выполнены! Трубы заменены, надеемся, 
что зимой на нижних этажах будет тепло. Приятно посетить наш двор: зелено, 
цветы здесь и скамеечки для отдыха, на которых всегда многолюдно, на детской 
площадке воркует детвора, а в беседке вечерами сражаются любители домино. 
Особое внимание уделено устройству автостоянки, за что депутату Тыртову В.А. 
признательность и 
благодарность от ав-
товладельцев дома.

Благодарим главу 
поселения Тырто-
ва В.А. и весь совет 
депутатов, главу ад-
министрации Пав-
ловича А.П., Единую 
службу заказчика. 
Желаем всем здо-
ровья, энергии и сил 
на благо жителей 
поселка.

Есть такие люди, которые являются мерилом высочайшего про-
фессионализма и мастерства высшей пробы. Таким человеком в 
МОУ «СОШ «Свердловский центр образования» является Романова 
Нина Анатольевна, учитель начальных классов, отличник народного 
просвещения, выпускница школы, в которой работает с 1984 года. 

Свои выступления дарили ансамбль русской песни «Сударушка», детский театральный кру-
жок «Звезда» и участники вокального детского ансамбля.

Ежегодно коллективы КДЦ «Нева» приезжают в гости к жителям дома-интерната, ведь так 
много праздников, которые мы можем праздновать вместе с нашими пожилыми людьми, это и 
День снятия блокады, День освобождения узников, День Победы и другие.

Ансамбль «Сударушка», как всегда, порадовал знакомыми и любимыми песнями, которые 
пели все вместе. Недавно совет депутатов МО «Всеволожский муниципальный район» наградил 
Почетным дипломом народный коллектив ансамбль русской песни «Сударушка», руководителем 
которого является Мария Кахоцкая, концертмейстером – Виктор Варсанофьев.

Сударушки «трудятся» в МКУ «КДЦ «Нева», который является центром культуры и досуга для 
жителей поселка имени Свердлова.

Коллектив существует достаточно давно, на определенный период времени деятельность ан-
самбля была приостановлена, но с 1995 годы он ведет свою деятельность непрерывно. В этом 
году коллектив отмечает 20-летие. Ансамбль «Сударушка» – это участники от 35 лет и старше. 
Ансамбль постоянно принимает участие в мероприятиях КДЦ «Нева», районных, областных, 
международных конкурсах и фестивалях. Неоднократно занимал призовые места. В 2015 году в 
финале Областного конкурса песенного и инструментального искусства «Край любимый и род-
ной» ансамбль «Сударушка» стал лауреатом II степени. Поздравляем!


